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　今後も委員会で重点的に検討をするため、特定事件とすることを決定
◆�58街区合築施設について　

〔陳情の審査〕
　採択すべきものと決定
◆���同性パートナーシップの公的承認についての陳情

　不採択すべきものと決定
◆���辺野古新基地建設の中止と、普天間基地の沖縄県外・国外移転につい
て国民的議論を行い、憲法に基づき公正かつ民主的に解決するべきと
する意見書の採択を求める陳情

　継続審査すべきものと決定
◆���パートナーシップ制度・ファミリーシップ制度に関する陳情
◆���災害発生時の用水確保策に関する陳情

〔主な報告事項〕
◆���SDGsの取組について
◆���運動施設におけるネーミングライツ及び屋内広告について
◆公共施設再編の取組状況について
◆住民情報システムの共同利用事業の運用開始について
◆若葉町まちづくりに関するアンケート結果（速報値）について� 外7件

〔所管事項質問〕
◆市民との協働について

総務委員会総務委員会

〔議案の審査〕
　可決すべきものと決定
　◆�立川市立川駅南口立体有料自転車駐車場ほか19施設の指定管理者の指
定の変更について

　◆�立川市武蔵砂川駅第一有料自転車等駐車場ほか３施設の指定管理者の
指定の変更について

　◆�立川市行政区域における国立市道路線認定の承諾について

〔特定事件〕
　◆�清掃工場移転について

〔主な報告事項〕
　◆�第11次立川市交通安全計画（原案）について
　◆�立川公園根川緑道せせらぎ水について
　◆�高松町に野積みされた廃棄物について
　◆�西砂町の交通不便解消について� 外8件

〔所管事項質問〕
　◆�駅前デッキについて

環境建設委員会環境建設委員会

〔議題〕
　◆�視察報告書について　　　
　◆意見交換会について
　◆広報の充実について

　※市民への議会活動の広報の仕方について、議論しています。
　　�議会便り、ホームページなど議会の広報に関するご意見がございまし
たら、ぜひお聞かせください。

　　メールアドレス：gikai@city.tachikawa.lg.jp

他市議会を視察

議会改革特別委員会議会改革特別委員会

委 員 会 の 活 動

〔議案等の審査〕
　可決すべきものと決定
◆�立川市柏地域福祉サービスセンター指定管理者の指定について
◆�立川市羽衣地域福祉サービスセンター指定管理者の指定について
◆�立川市上砂地域福祉サービスセンター指定管理者の指定について
◆�立川市総合福祉センター指定管理者の指定について
◆�立川市幸児童館指定管理者の指定について
◆�立川市高松児童館指定管理者の指定について

　継続審査すべきものと決定
◆�補聴器についての助成を求める請願

〔特定事件〕
◆�東京オリンピック・パラリンピックについて

〔主な報告事項〕
◆�市魅力発信拠点施設CotoLink「特産品販売＆カフェ」の進捗状況につ
いて
◆�令和３年度子育て世帯への臨時特別給付（先行給付金）事業について
◆�新型コロナウイルスワクチン接種について� 外15件

〔所管事項質問〕
◆�立川市障害者施設等・介護保険施設等・高齢者施設等におけるPCR検査
等補助金について
◆�認知症・物忘れ外来への案内について
◆�新型コロナウイルス対応とする給付金のあり方について
◆�障がい児の通所支援サービスについて
◆�精神障害のある方と家族への支援について

厚生産業委員会厚生産業委員会

〔議案の審査〕
可決すべきものと決定
◆�立川市林間施設指定管理者の指定について

〔主な報告事項〕
◆第二小学校/高松児童館/曙学童保育所複合施設の整備について
◆若葉台小学校新校舎の雨漏りについて
◆第一小学校複合施設の不具合に係る第三者機関による検証について
◆通学路における合同点検の検討状況について
◆立川市の不登校の現状と対策について
◆立川市民科の教科化について� 外8件

文教委員会文教委員会
　11月4日に議会便りのリニューアルと現在の編集について、あきる野
市議会を視察しました。立川市議会として初めてオンラインでの視察と
なりました。（左上写真）
　また、11月11日に広報紙における広聴広報委員会の役割について、及
びオンライン開催した市民と議会の意見交換会について、小平市議会を
視察しました。（右上写真）

総合リサイクルセンターで議員研修会を行いました
　11月８日、総合リサイクルセンターに
て議員研修を実施しました。
　家庭ごみ収集運搬の現状やプラスチッ
クごみの資源化率などについて説明を受
けた後、実際にプラスチックごみの分別
体験を行いました。また、ごみ収集作業
員との質疑応答を行い、現場の課題など
を直接聞くことができました。


